



## Family-Herbst-Basar in Lauda ein voller Erfolg

**LAUDA-KÖNIGSHOFEN.** Zum zwölften Male veranstaltete der Lions-Club Tauberbischofsheim in Lauda seinen jährlichen Family-Herbst-Basar. Die Laudaer Stadthalle war wieder komplett belegt und es zeigte sich, dass die Veranstaltung nach wie vor sehr gerne von der Bevölkerung angenommen wird. Nachdem auch die zwar kalte, aber doch sonnige Wetterlage geradezu zum Bummeln einlud, wurde eine stattliche Besucherzahl von über 2000 Interessenten gezählt. An den Verkaufsständen präsentierten sich Waren des gesamten täglichen Bedarfs, von Kleidungsstücken über Spielsachen bis hin zu so manchem raren

Antiquitätenstück. Bekleidung, Schuhe, Kinderbedarf, Spiele, Hobby- und Bastelbedarf, Hausrat, Bücher, Comics, Fahrräder, Sportgeräte, Heimwerkerbedarf, Kleinmöbel, Computer usw., für Teens, Männer, Frauen, Hobby und Freizeit. Auch die Kinderbetreuung, die erstmals von den „Leo's“, der Jugendorganisation der Lions übernommen wurde, kam gut an. Die Kinder durften malen, Flieger basteln, Rätsel raten, gemeinsam spielen. Die vielen Besucher kamen voll auf ihre Kosten. Der Erlös des gesamten Tages wird der Lions-Club einem caritativen Zweck im Main-Tauber-Kreis zuführen.

BILD: RICHARD HAUCK